

# *Divulga Rusia que los presidentes Vladimir Putin y Nicolás Maduro mantienen un diálogo constante*

---



Moscú, 22 feb (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Venezuela Yvan Gil divulgó que el presidente de su país Nicolás Maduro, mantiene una comunicación constante con su similar ruso, Vladimir Putin.

Nuestros presidentes están al tanto de lo que ocurre, declaró Gil, tras reunirse en Moscú con el presidente del comité de Relaciones Internacionales del Consejo de la Federación (Senado), Konstantin Kosachov.

El vicecanciller aclaró que Rusia no suministra ayuda humanitaria a Venezuela, solo mercancías en el marco de contratos comerciales.

En el país no existe una situación humanitaria que exija el suministro de una ayuda de ese tipo, tenemos una situación normal y contamos con convenios con Rusia para el suministro de medicamentos, productos y tecnología, afirmó el funcionario venezolano.

Gil aclaró que ante la imposibilidad de hacer compra alguna en Europa y Estados Unidos, Venezuela debió acercarse a Rusia y China y adquirir tecnología en esos países amigos que no la bloquean o sancionan.

El viceministro negó la existencia de algún pedido de ayuda militar a Rusia, pues consideró a su país con la capacidad suficiente para garantizar su defensa y la paz del pueblo venezolano.

Para el viceministro, cualquier solución al diferendo interno entre la oposición y el Gobierno debe buscarse por la vía de un diálogo nacional y de ahí el apoyo de Caracas a la propuesta de México, Uruguay el Grupo Caricom, de cuatro etapas.

Gil consideró que en Venezuela no existe posibilidad alguna para un golpe de Estado militar o un levantamiento popular, pero admitió el riesgo de una injerencia externa.

En caso de realizarse ahora elecciones presidenciales en Venezuela, el viceministro afirmó que, de acuerdo con los sondeos en su poder, en ellas obtendría la victoria el actual mandatario constitucional, Nicolás Maduro.

Mientras la Federación Rusa denunció que Estados Unidos se encuentra trasladando fuerzas militares y equipamiento a la frontera entre Colombia y Venezuela, y estaría planeando junto con sus aliados de la OTAN entregar armas y municiones a la derecha venezolana.

La información la dio a conocer la portavoz del Ministerio de Exteriores de Rusia, María Zajárova, quien añadió que 'la entrega del cargamento a Venezuela está programada para principios de marzo de este año en varios lotes a través del territorio de un país vecino, utilizando aviones de transporte de una empresa internacional de transporte de carga'.

Zajárova destacó que hay informes que señalan que compañías de EEUU y sus aliados de la OTAN se plantean adquirir un gran lote de armas y municiones en uno de los países de Europa del Este para luego entregarlas a las fuerzas opositoras de Venezuela; reseñó Sputnik.

Por otra parte, la diplomática resaltó que para este 23 de febrero está prevista una 'provocación peligrosa' encabezada por Washington, pues se incita a cruzar la frontera de Venezuela con supuesta ayuda humanitaria, lo que 'puede provocar enfrentamientos entre partidarios y adversarios y crear un pretexto conveniente para una acción militar con el fin de apartar del poder al actual presidente legítimo', dijo Zajárova.

Asimismo, condenó que el presidente estadounidense se dirija a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) exhortándolos a desconocer las órdenes del presidente Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184241-divulga-rusia-que-los-presidentes-vladimir-putin-y-nicolas-maduro-mantienen-un-dialogo-constante>



# **Radio Habana Cuba**